



Caso de fotos íntimas de diputadas escalará a nivel mundial; PRI denunciará a Layda Sansores

Las diputadas del PRI recibieron el respaldo de su grupo parlamentario de San Lázaro, luego de que interpusieron una denuncia contra la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, por el caso de las supuestas fotografías íntimas de las legisladoras. Tema que también será denunciado ante los parlamentos del mundo.

El líder de la bancada tricolor, Rubén Moreira, aseguró que se trata de una agresión sin precedente en la historia política contemporánea, debido a que fue supuestamente cometida por una gobernadora.

“En primera instancia, pensamos que era una afirmación falsa, pero no es así la señora gobernadora hizo manifestaciones inaceptables, falsas, que constituyen una amenaza y una afectación política directa a nuestras compañeras”, sostuvo Moreira Valdez en conferencia de prensa desde el CEN priista.

Anticipó que este jueves se presentarán las quejas correspondientes en las 32 comisiones estatales de Derechos Humanos, así como en la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), así como a todos los parlamentos del mundo por la agresión contra las diputadas.

“Hoy mismo se está comunicando a todos los parlamentos del mundo sobre la agresión hacia las legisladoras, porque esto puede ser también un retroceso en materia de la defensa de los derechos humanos y, particularmente, al reconocimiento de los derechos de las mujeres. Por otro lado, en todas las instancias internacionales de derechos humanos se presentarán las quejas correspondientes”, precisó Rubén Moreira.

<https://politico.mx/caso-de-fotos-intimas-de-diputadas-escalara-a-nivel-mundial-pri-denunciara-a-layda-sansores>